

2月18日(金) 校長室から第44号 今週の新松戸西小学校(2月14日~2月18日)

17日(木)は、朝登校してくる子どもたちが、いつもより少なくて寂しかったです。いろいろご心配をおかけしましたが、今週は、学級閉鎖対応の週でした。例えば、前日まで元気に学校に来ていた児童・教職員が、次の日急な発熱等でお休みになり、すぐに病院で陽性と判断されると、「陽性者に前2日間接触していないという条件」に当てはまらなくなり、教育委員会からの指導助言も即学級閉鎖にせざるを得ません。誰が悪いわけでもないので。寛容な気持ちでこのことを受け止め、このことを理由とした不当な扱いによるいじめや差別等が発生することがないように、学校といたしましても万全を期すこととしますが、ご家族・地域の皆様におかれましても十分な配慮をお願い申し上げます。なお、お仕事中等、急な連絡にもかかわらず、円滑な引き取り対応をすまなく思いますし、ありがとうございました。

学校としては、6年生を送る会の延期、授業参観の中止、部活動の停止、6年生を送る会の学年練習の停止、学校評議委員会の書面開催、マスクをしていても近距離で話さない等の措置をとっております。なお、発熱の前に喉の痛みがあったという話もありますので、喉の痛みの後には発熱するかもしれないし、それがコロナかもしれないということで、お子さんの様子を見ていただければと思います。

2月中は、個人でできるなわとびの「前とび、後ろとび、二重とび」については、学校で賞状をつくり渡します。20分休みと昼休みに池の前でなわとびチャレンジを行っています。最近では、5年生がたくさん取り組んで合格しています。さすが来年最上級生！頼もしい限りです。

14日(月)	音読大賞4	6年生女子	「ぼくの世界、君の世界」	放送発表、表彰、感想
	かけ算大賞	2年生男子	「6・7・9の段」	放送発表、表彰、感想
15日(火)	音読大賞2	6年生男子	「伊能忠敬」	放送発表、表彰、感想
	かけ算大賞	2年生女子	「7・8・9の段」	放送発表、表彰、感想
	特級体力章	5年生女子	なわとび 後ろとび 737回	放送発表
16日(水)	音読大賞	6年生男子	「ぼくの世界、君の世界」	放送発表、表彰、感想
	かけ算大賞	2年生女子	「8・9の段」	放送発表、表彰、感想
	特級体力章	5年生女子	なわとび 前とび 1345回	放送発表
17日(木)	音読大賞3	6年生男子	「きつねの窓」	放送発表、表彰、感想
	特級体力章	5年生男子	なわとび 前とび 1006回	放送発表
		5年生女子	なわとび 2重とび 133回	放送発表
		3年生女子	なわとび 前とび 1010回から1509回へ	記録更新 放送発表
18日(金)	音読大賞2	6年生女子	「ぼくの世界、君の世界」	放送発表、表彰、感想
	特級体力章	5年生女子	なわとび 後ろとび 702回	放送発表

先週から音読大賞は「卒業記念6年生の音読」が始まっています。卒業式の前日まで、すなわち3学期の給食最終日まで6年生が音読発表を続けます。放送を聞いていて、どの子も上手で「さすがは6年生」と感心しています。下級生へのよいお手本とともに置き土産となることでしょう。

6年生が、登校するのもあと20日を切りました。各クラスの掲示物でカウントダウンが始まっています。また、「自分の好きな言葉」を習字で書いた作品も飾られています。「夢」とか「希望」などがありますが、一番多かったのは「努力」で8名いました。努力を積み重ねることの大切さを知っている6年生らしいなと思いました。

例年ですと、校長室で給食を持ち寄って会食というのがありましたが、このコロナ禍で去年もできていません。そこで、去年からは、6年生に月・水・金の掃除の時間に1人ずつ来てもらって、掃除をしてもらっています。校長室は、絨毯なので掃除機を使います。それが終わったら水拭きでテーブルやソファなどを拭きます。背の高い子には棚の上を拭いてもらいます。その合間に「習い事は何かやってますか?」「中学校で入りたい部活は?」「将来何になりたいの?」など聞いています。時には「最近のクラスの様子はどうですか?」と聞きます。10月までは6年2組が来て、11月からは6年1組が来ています。直接お話をしたことがない子もいますからいい機会になりました。一番多い子は4回来ました。みんな隅々まで丁寧に掃除をしていってくれますから助かります。

